



第22回 長高祭開催！



十月二十一日(金)、二十二日(土)に、第二十二回長高祭が開催されました。一般公開日の二日目は、あいにくの雨模様の天気でしたが、多くの方に来校していただき、生徒も達成感を持ってと思います。
テーマは「LINK」つなげよう日本の輪です。三月十一日の東日本大震災以来、本校の生徒たちが感じ、考えたことを中心に、部活動やクラス、学年で発表しました。
エコカーの仕組みや、震災の時の長野原町の様子、望ましいボランティアの在り方、東北銘菓の販売など、どれも趣向を凝らした内容で、多くの方が関心を持ち、楽しんでくださいました。
文化祭は三年に一度の行事であり、一年生から三年生までみな初めての参加でしたが、実行委員、生徒会本部役員を中心に協力して準備してきました。いくつか、感想を以下に載せます。

★三年二組 中沢麻衣
長高祭を終えて感じたことは『最高の思い出になった。』ということ。準備の初めのころは受験のことなどで作業が間に合うか心配でしたが、クラス全体が協力して楽しくできて良かったと思います。

★三年一組 峯岸悠馬
『望ましいボランティアの在り方』についての研究発表と『ハロウィン』の仮装をしました。たくさんの方にきていただきました。楽しんでもらえました。充実した文化祭になり、良かったです。



★生徒会長 亀井智哉
二日間にわたり行われた長高祭は、私たちにとって、とても大きな経験になったと思います。
長高祭を無事に終えることができたのは、PTAの皆さんや地域の方々、そして長高生全員のおかげです。かけがえのないものを作りあげることができたと思います。
仲間たちと一つのことをやり遂げることはとても素晴らしいことです。これからの学校生活でも、仲間と時間を大切にしていきたいと思います。

★写真部 高橋涼太
写真を見に来てくださった方に『高校芸術祭』優秀賞、『関東地区高校写真展』奨励賞をいただいた作品をはじめ、多くの部員の自信作を見ていただけたので良かったです。

★保健委員会 黒岩あかね
災害時の手当てや放射線被害について模造紙にまとめ、クイズ形式で発表したところ、思った以上のお客様があり嬉しかったです。小さい子どもから大人まで、色々な年代の方がチャレンジしてくれましたので、たくさんの方と交流ができ、嬉しかったです。



★一年一組 中沢将人
初めての文化祭だったので、どうすれば盛り上がるのか戸惑い悩みましたが、始まってしまえばとても楽しくできました。三年に一度なので、もう参加することができないのが残念です。きつと今回より、もっと納得できるものができると思っています。クラスでがんばれてよかったです。

★音楽部 三上遙
始まる前はお客さんが来ないのではないかと不安になったが、たくさんの方が演奏を聴きにきてくれてとても嬉しかったです。これから、十一月のコンクールに向けて練習をがんばりたいと思います。

★実行委員長 園部業鈴
委員長として全員をまとめていくことになり、とても不安でしたが、実際にやってみるとやりがいのある仕事でした。長高祭は成功しました。楽しい文化祭にできたのは生徒の皆さんのおかげです。ありがとうございました。

★アニメ・マンガ研究部 山崎祐実
ラミネートカードの販売とイラストの展示をしましたが、ラミネートカードは三八〇個も売れました。楽しく活動できました。

★JRC部 都筑雅史
一日目の校内発表ではあまり生徒が来なくて活動することが少なかったです。ところが、二日目は一般開放ということで、たくさんの方が見に来てくれました。一般の方にJRC部の活動を少しでも伝えることができて良かったと思います。

★ものづくり研究部 小菅寛史
入場門の製作は先生方のご指導を受けながらでしたが、意外と簡単にできたと思えました。セグウェイの試乗は未来の乗り物を身近に感じることででき、体験された方が笑顔で帰ってくれたことが嬉しかったです。

